

1年生学年通信 No.9

一宮市立尾西第一中学校

大地に根を張る -自立・尊重・創造-

令和6年9月19日(木)

一生懸命な人は格好いい -部活動に熱中しています-

9月28日(土)から部活動の新人大会がおこなわれます。その大会に向けて、1年生も頑張っています。もちろん部活動の中心となるのは、2年生ですが、1年生であってもユニフォームをもらうことを目標にしたり、試合に出場することを目標にしたりするなど、それぞれが頑張っています。大会や発表会などが無い部活動の生徒たちも、目の前のことに熱中して取り組んでいます。自分の好きなことに一生懸命になっている姿はとても格好いいです。



頑張る人は格好いい -中間テストに向けて-

9月19日(木)、20日(金)は2学期中間テストです。定期テストはこれで3回目となります。3回目ということもあって、テスト勉強の計画はスムーズに立てられるようになってきました。学年集会では、「質より量」を心がけ、とにかく勉強量を増やしていこうと話がありました。休み時間中にも問題を解いたり、積極的に先生に質問に行ったりする人が以前に比べ、増えてきました。勉強でも、頑張る人はやはり格好いいものです。右の画像は、「さようなら」をした後におこなわれる自習教室の様子です。1年生の自習教室は満員です!!



2学期は、行事がたくさんあります。10月10日(木)は体育祭、10月18日(金)は職業人に学ぶ会、

11月1日(金)合唱コンクール。行事を通して、また一段と成長してほしいと願っています。